

## Continental unterstützt Handball-Bundesligisten

**Im Rahmen der Initiative „Pro Sport Hannover“ fördert Continental die A-Jugend-Bundesliga-Handballer des TSV Hannover-Burgdorf und des TSV Anderten jeweils einmalig mit 10 000 Euro. Aus den insgesamt fast 40 Bewerbungen wurden diese beiden Mannschaften, die in der höchsten deutschen Nachwuchsklasse gegeneinander antreten, in der Kategorie „Nachwuchs“ ausgewählt.**

Im Rahmen der Initiative werden pro Jahr vier Projekte mit jeweils bis zu 10 000 Euro unterstützt. Es gibt die Kategorien Mannschaft, Einzelsportler, Nachwuchs und Behindertensport. Am 6. Mai 2013 wird das 5. „Pro Sport Dialog“-Forum in Hannover mit dem Fokus-Thema „Professionelle Vermarktung im Leistungssport“ stattfinden. Am 11. November 2013 ist dann das 6. Forum geplant, das sich dem Thema „Professionelle Sportförderung“ widmen wird. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Scheckübergabe Continental - TSV Anderten.



Scheckübergabe Continental - TSV Burgdorf.